

Jahreshauptversammlung des Fördervereins Vier-Jahreszeiten-Park



Der Förderverein Vier-Jahreszeiten-Park ist mit rund 800 Mitgliedern einer der größten Vereine Oeldes und entsprechend gut besucht war die Jahreshauptversammlung, die Ende März auf dem „Malzboden“ der Pott's Brauerei stattfand.

Nach den üblichen Vereinsformalien ging es schnell zu Themen rund um die zukünftigen Aktionen und Planungen im Park. Eines ist sicher: auch in Zukunft wird der Eintritt in den Vier-Jahreszeiten-Park nicht kostenfrei sein. Die finanziellen Einnahmen sind nötig, um den Park so attraktiv beizubehalten, wie er zur Zeit ist und insbesondere um ihn vor Vandalismus und Zerstörung zu schützen. Seit der Landesgartenschau hat der Förderverein 650.000 € in den Park investiert. Der Dank des Vereins geht an die Spender, die dies erst möglich gemacht haben. Dazu gehören nicht nur die lokal an-

sässigen Firmen, die mit Großspenden viele Projekte unterstützt haben - jede einzelne kleine Spende hat zum Erhalt und Ausbau des Parkes beigetragen. In diesem Jahr nun wurde in neue Ruhe-Hängematten investiert.

Das Programm 2012 ist wieder abwechslungsreich und spannend. Der ehemalige Färbergarten wird in einen „Weißen Garten“ umgewandelt und dazu wird eine neue Brücke errichtet. Am 22. 5. findet eine Tagesfahrt zur Floriade nach Venlo statt. Infos und Anmeldungen im Forum Oelde unter tel. 02522-72800.

Das traditionelle Gourmetfestival findet in diesem Jahr vom 17. bis 19. August statt und man hofft auf so tolles Wetter wie im vergangenen Jahr, das zu Rekordbesucherzahlen geführt hat.